

# *Aboga Cuba en la ONU por un espacio ultraterrestre desmilitarizado*

---



Ginebra, 13 oct (RHC) El gobierno de Cuba llamó en la ONU a la comunidad internacional a evitar que el espacio ultraterrestre se convierta en el próximo objetivo de la carrera armamentista.

El embajador cubano Humberto Rivero reiteró la posición de nuestro país ante esa militarización, la cual constituiría una de las mayores amenazas para el futuro de la especie humana.

Durante el foro dedicado al tema de la cooperación para el uso pacífico del espacio ultraterrestre, recordó Rivero que esa zona del universo debe estar libre de cualquier tipo de armas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/108671-aboga-cuba-en-la-onu-por-un-espacio-ultraterrestre-desmilitarizado>



**Radio Habana Cuba**